

Landeswettbewerb Wasserwacht

Geschrieben von: Thomas Harmgarth

Sonntag, 07. März 2010 um 11:39 - Aktualisiert Sonntag, 07. März 2010 um 12:45



Landeswettbewerb Rettungsschwimmen in Niebüll

Am 27.02.2010 wurde der Landeswettbewerb der Wasserwacht im Rettungsschwimmen durchgeführt. Am Start waren Jugendliche und Erwachsene auch Dittmarschen, Kiel, Lauenburg, Nordfriesland, Bad Segeberg, Heide, und Lübeck.

Eingeladen hatte in diesem Jahr der Kreis Nordfriesland. Alle Aktiven, Betreuer, und Helfer trafen sich in Niebüll. Am Samstag und am Sonntag mussten insgesamt 200 Personen untergebracht und gepflegt werden.

Die Fotos sind nach dem Loge In auf der Seite zu sehen. Wer noch keine Loge in hat, schreibt bitte an fotos-niebuell@harmgarth.com .